



“Juárez lo hubiera soñado”

En la conmemoración del 219 aniversario del Natalicio de Benito Juárez, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la elección del Poder Judicial, pudo ser un sueño del Benemérito de las Américas.

Desde Guelatao de Juárez, Oaxaca, manifestó el deseo de que la SCJN se llene de “Benitos Juárez” el próximo 1 de junio, que elegirán ministros, jueces y magistrados.

“Juárez quizás lo hubiera soñado. La elección por voto popular del Poder Judicial de nuestro país... Queremos la representación indígena en la corte... queremos la justicia”, resaltó.

Aseguró que el legado de Juárez es la esencia de la 4T y que el pueblo de México hoy está más empoderado que nunca.

— Ximena Mejía